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葵福支堂在過去幾年培育了不少初信的生命，今次

為大家介紹其中一位弟兄。

 「大家好！我叫劉劍峰。我在2017年「主愛臨

香江」佈道會中決志信耶穌，那天為我陪談的原來

是尖沙咀堂的呂師母。由於我那時住在葵盛西村，

後來周牧師主動接觸我，我於是來到「葵福」聚會。

 當日是姑姐邀請我參加佈道會的。她過去也經

常邀請我去教會，以往我會以不同藉口婉拒，但那

次我剛巧為著離婚一事，以及之後的居住安排感到

困擾、沮喪，於是抱著「不知道耶穌能否幫到我」的

心態去聽聽。聚會中，講員提到可以將我們的重擔

交託給耶穌，於是我在姑姐的鼓勵下，邀請耶穌帶

領、幫助我。 

 信主初期，由於仍受家事困擾，加上自己精神

難以集中，縱然差不多每星期返教會，但實際上對

信仰的理解和吸收並不多。

 2018年中，前妻申請要回葵盛西村之單位，當

時我很擔心會被安排調遷到中轉房去，那裡地方偏

遠，亦擔心影響到教會生活，感到既無助又無奈。

但因為我那時已經信主，知道可以透過禱告將憂慮

卸給上帝。感謝神，經過不足半年的禱告，上帝給

我一個意想不到的回應—政府通知我可以遷往大

窩口村，意味我不用調遷往中轉房！這次經歷讓我

體會到，神是知道我們的需要的，我們只要對祂有

信心，學習交託，主必按祂的時間，給我們最好的

安排。

 2019年1月，周牧師提議我開始接受「初信栽

培」。我想到自己信主已一段時間，卻未有進一步學

習，於是欣然接受。感謝教會同工每次都上門為我

上課，使我對永生有確切的把握，對祈禱、讀經、

靈修亦有更深刻的理解。

 今年2月開始，我參加了教會的「讀經、靈修計

劃」，雖然起步遲了，但每日讀經、靈修，的確對

我的靈命有幫助。自知在信仰上仍有許多不足的地

方，感謝教會的安排。我亦於8月份開始在午堂崇拜

擔任招待，帶著喜樂及戰兢的心服侍，感謝弟兄姊

妹的支持及代禱，願意更加努力認識真理、投入教

會的生活。感謝天父！

牧者的話：

每次與啊峰接觸、上課，都能見證他的成長及改變，

相信葵福其他肢體都和我一同看見。亞峰的見證告

訴我們，與肢體同行是一件令人興奮的事。信仰與

生活是並行的，能夠見證他們的掙扎、困難以致看

見上帝的恩典，我們知道，我們的擺上並不徒然。

希望在未來的日子，我們可以繼續與每個肢體一起

成長。

劉劍峰弟兄生命見證

袁碧琪姊妹

起初抱著了解當地文化及傳福音的心志出發到柬

埔寨，而我們主要負責高小至初中組別的五天聖經

班。當上課開始後發覺時間過得很快，好像不夠時

間與學生們聊天及關心他們。但感恩能在短短的五

天相處中和他們分享福音，而不捨的感受也與日俱

增！但短宣終究還是有別離的一天，願主繼續保

守，使福音種子萌芽成長！

蔡庭森執事

今次是第一次去柬埔寨，之前教會已有一些弟兄姊

妹跟A團B團去過這個國家短宣和建學校，知道它是

很大的福音禾場，但我一直沒有膽量去接觸它的歷

史，內心總覺得訪宣好像會打擾他們的生活，所以

一直都無參加。

 自從沙田支堂自治開始我成為了佈道部部長，

部中好像只有我沒有去過短宣，雖然我也有點怕跳

出自己的舒適圈，但總要有一次突破，加上今次不

是訪宣，去就去吧！今次短宣我有四個第一：第一

次踏足柬國、第一次短宣、第一次做音響控制和第

一次用普通話分享見證(翁牧師被邀請到學校教會

的一個晚會分享福音，所以想邀請短宣隊中的一個

隊員分享)，本來已邀請了一位能說流利普通話的姊

妹作分享，但最終她們幾個同房的姊妹有感動將這

個「寶貴」的機會送給我。之後她們同我分享說：

「我們不知道你會分享什麼，但總覺得你是合適的

人選。」當我被邀請分享時，我即時應承了，其實我

也不知可以分享什麼?我知道天父要用我作祂的管

子，心想:用就用吧，聖靈會給我分享的內容。

 最後我將20年信主的經歷濃縮在10分鐘的見

證中，會眾聽見我信主的10多年內經歷了多次的生

離死別，很多人都眼泛淚光。我的分享想帶出的信

息是：生命中的福禍我們不能控制，但天父有掌管

和供應，願天父用我的生命見證/祝福當晚的每個會

眾，願天父悅納短宣隊的事奉。

馮安祈姊妹

再「柬」、再「簡」、再「揀」

四度再到「柬」，

因為無得揀。

柬孩還是「簡」，

作福音的示範。

如果可再「揀」，

唔傳就會晏。


